



Mira el video

Sepsis



Descripción general

La sepsis o septicemia es una afección potencialmente mortal. Es una respuesta inmunitaria tan intensa que causa inflamación en todo su cuerpo. Puede conducir a una insuficiencia orgánica.

Causas

¿Qué causa la sepsis? Por lo general, está vinculada a una infección bacteriana. Para combatir la infección, su organismo libera sustancias químicas en su sangre. Pero estos químicos abruman su cuerpo. Los tejidos de todo su cuerpo se inflaman. La sangre tiene dificultad para llegar a sus órganos. Eso es la sepsis.

Síntomas

Si usted tiene sepsis, es posible que tenga fiebre, escalofríos y respiración acelerada. Es posible que también se acelere su ritmo cardíaco. Es posible que le baje la presión. Puede ser que tenga urticaria y que sienta confusión.

Tratamiento

La sepsis es una emergencia médica. Se trata en el hospital con antibióticos y líquidos. Es posible que necesite oxígeno suplementario. Es posible que necesite diálisis. Puede ser que requiera cirugía. Su proveedor de salud creará un plan de cuidados que sea adecuado para usted.